

ACTUALIZACIONES
en
PATOLOGÍA ENDOCRINA

Nieves Saracívar Oyon

Presidenta del Club de Patología Endocrina

Introducción

QUERIDOS AMIGOS:

Sirvan estas líneas como introducción al número monográfico de la Revista Española de Patología, dedicado a la PATOLOGÍA ENDOCRINA, y cuya redacción corre a cargo de miembros del Club de Patología Endocrina. Este Club fue creado por un grupo de entusiastas de esta patología en 1994, y desde entonces ha sido un foro de discusión e intercambio de ideas, siempre con un ambiente cordial y distendido, como no puede ser de otra manera entre compañeros y amigos. Desde entonces el Club de Patología Endocrina ha participado activamente en las reuniones anuales y en los Congresos Nacionales de la SEAP, preparando seminarios de casos y revisiones monográficas. En estos años hemos vivido momentos relevantes en la historia de la patología endocrina, conocido nuevas entidades, discutido la utilidad de nuevos marcadores inmunohistoquímicos, y asistido al desarrollo de las nuevas técnicas moleculares.

En este monográfico de la Revista Española de Patología se abordan algunas de las áreas más relevantes de la patología endocrina, desde un punto de vista práctico, que espero sean de utilidad para todos. No quiero dejar de agradecer a los miembros del Club que en su momento se comprometieron en el desarrollo de los temas y desear a todos que nuestros clubes sigan creciendo y contribuyendo al desarrollo de la Patología en nuestro país.